
 

 
 
Tennisverein Großkrotzenburg e.V. 

 

         
Protokoll der Jahreshauptversammlung des 

Tennisvereins Großkrotzenburg 
vom 18.05.2022, 19.30 Uhr 

im Vereinsheim 
 

Tagesordnung 
 

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 
2. Eröffnung der Versammlung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Genehmigung des Protokolls der JHV vom 01.09.2021  
4. Genehmigung der Tagesordnung 
5. Bericht des Vorstandes und der Ausschüsse 
6. Bericht des Kassenprüfers 
7. Entlastung des Vorstandes 
8. Wahlen soweit erforderlich 
9. Anträge 
10. Verschiedenes 

 
TOP 1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Alfred Schaack 

 Er schlägt Ellen Grün als Protokollführerin vor. Da es keine weiteren Vorschläge gibt, bittet 
er um Abstimmung. Ellen Grün wird einstimmig von der Versammlung als Schriftführerin 
gewählt. 

 
TOP 2 Alfred Schaack eröffnet die Versammlung, zu der entsprechend unserer Satzung 

eingeladen wurde, und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
An der Versammlung nehmen 14 Mitglieder teil. 

 
TOP 3 Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 01.09.2021 wurde einstimmig genehmigt. 

Dieses Protokoll wurde auf unserer Homepage veröffentlicht und kann dort eingesehen 
werden. 

 
TOP 4 Die Tagesordnung wird von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. 
 Zu Punkt 9 der Tagesordnung ist kein Antrag eingegangen. 
  
TOP 5 Bericht des Vorstandes und der Ausschüsse 
 

5.1 Bericht des 1. Vorsitzenden Alfred Schaack 
 

Jahresrückblick 2021  
- Im Jahr 2021 fanden verschiedene Veranstaltungen statt, wie schon auf unserer letzten 

JHV am 01.09.2021 berichtet. Er dankt allen, die daran teilgenommen haben. 
Ebenso dankt er seinen Vorstandskolleginnen und –kollegen für die sehr gute 
Zusammenarbeit. Es haben 9 Vorstandssitzungen stattgefunden, die sehr harmonisch 
abgelaufen sind. 

- Wir waren auf der Sitzung der Vereinsvorstände in Großkrotzenburg und bei 3 
Sitzungen zur Vorbereitung des Adventsmarktes vertreten. Leider ist der Adventsmarkt 
wegen der Pandemie ausgefallen. In diesem Jahr soll wieder ein Adventsmarkt 
stattfinden. Die Planungen laufen, und die ersten Informationen werden im Juli erwartet. 

- Die Medenrunde und der normale Spielbetrieb konnten auf hervorragend präparierten 
Plätzen stattfinden. Auch unsere Außenanlage war in einem Top-Zustand. 
Hierfür dankt er Franc Vindis und Wolfgang Unterstein. 
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Er dankt dem neuen Vergnügungsausschuss – Robert Kusche und Bernd Rößner -, die 
das Jahr 2022 schon hervorragend vorbereitet haben.  
Danke sagt er auch allen Mitgliedern, die bei Sondereinsätzen fleißig mitgeholfen 
haben. 

- Ein weiterer Dank gilt unseren Sponsoren, die mit ihrer Spende unsere Vereinsarbeit 
unterstützen. Sie sind auf der Sponsorenwand und auf unserer Homepage einzusehen 

- Unseren Vereinstrainern dankt er ebenso herzlich; denn aufgrund ihrer hervorragenden 
Arbeit ist unsere Jungend so erfolgreich. 
  

Alfred Schaack lädt alle ein an den verschiedenen Aktionen teilzunehmen. Er weist darauf 
hin, dass Vorstand und Vergnügungsausschuss lediglich vorbereitend tätig sein können, 
den lebendigen Verein aber die Mitglieder ausmachen. 
 

 
 5.2 Bericht des Sportwartes Jürgen Förster 
   

Die Medenrunde 2021 wurde erfolgreich durchgeführt. 5 Mannschaften haben an der 
Medenrunde teilgenommen. Allerdings stand die Medenrunde immer noch unter dem 
Einfluss von Corona, weshalb einige Vereine Mannschaftsmeldungen zurückgezogen 
haben.  
Unsere Mannschaften haben – bis auf die AK 40 Herren – den Klassenerhalt geschafft. 
Die AK 40 möchte in diesem Jahr möglichst wieder aufsteigen. 
- Die Vereinsmeisterschaften begannen sehr schleppend. Jedoch haben sich die neuen 

Mitglieder rege daran beteiligt. Am Endspieltag fanden sich viele Zuschauer auf unserer 
Terrasse ein und ließen sich die angebotenen Schmankerln gut schmecken.  
Das Damen-Endspiel bestritten Sabine Brosch-Werner und Astrid Eggert. 
Siegerin war Astrid Eggert.  
Ins Herren-Endspiel haben es Fabian Deines und Bernd Rößner geschafft. Glücklicher 
Sieger nach einem spannenden Match war Bernd Rößner. 
Das Damen-Doppel-Endspiel Agnes Seidel und Elli Schenk gegen Astrid Eggert und 
Heike Scholz konnten Agnes und Elli für sich entscheiden. 
Im Herren-Doppel-Endspiel Detlef Seidel und Manfred Winter gegen Franc Vindis und 
Bernd Rößner gewannen Franc und Bernd. 
Beim Mixed-Endspiel gewannen Franc Vindis und Agnes Seidel gegen Detlef Seidel 
und Elli Schenk. 

 
 

5.3 Bericht der Jugendwartin Sabine Kaufhold 
 

- In den Osterferien 2021 hat ein Fitness-Camp für die Jugend stattgefunden, was allen 
Jugendlichen viel Spaß gemacht hat.  
Am Sommertraining haben 33 Jugendliche teilgenommen. Sie wurden trainiert von 
Frank Smith, Silke Möser, Franc Vindis und Wolfgang Unterstein.  
Da wegen Corona nur in kleinen Gruppen gespielt werden konnte, gestaltete sich die 
Gruppeneinteilung sehr schwierig.  
24 Jugendliche nehmen an der Medenrunde teil. Nur Lennart Kihn trainiert bei uns, 
spielt aber in Großauheim Medenrunde. 
Das Bambini-Training hat Lisa Raab durchgeführt. Ab September haben dies 
Max Kusche und Alice Philippe übernommen.  

- Der Kidscup wurde wieder sehr gut angenommen. Dank des Einsatzes von Karine und 
Jean-Louis Philippe, die leckere Crepes und einen hervorragenden Dienst gemacht 
haben, war der Kidscup auch wirtschaftlich erfolgreich. 
 

- Für das Wintertraining, das nur in Großauheim stattfindet, konnten 6 Gruppen eingeteilt 
werden. 
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5.4 Bericht des Kassenwartes Frank Ehrenhart 

 
Leider kann er mit dem erzielten Jahresergebnis nicht zufrieden sein, da die Einnahmen 
aus dem Wirtschaftsbetrieb wegen der Pandemie viel geringer waren als in den Vorjahren. 
Er richtet einen Appell an die Mitglieder, dass der Wirtschaftsbetrieb angekurbelt werden 
muss. An den Freitagen ist Gelegenheit zu gemütlichen Abenden auf der Terrasse bei 
leckerem Essen und einer großen Auswahl an Getränken. 
Er hofft außerdem, dass die vom neuen Vergnügungsausschuss angesetzten Feiern gut 
besucht werden. 
Wichtig sei, dass der Vorstand und die Ausschüsse ein konsequentes Sparprogramm 
durchführen. 
- Positiv hebt er den von Wolfgang Unterstein organisierten Grünschnitt hervor, da der  
  Verein dadurch Geld einspart. Ebenso lobt er das von Alfred Schaack durchgeführte  
  erfolgreiche Werben um Spenden.    
 
Der Kassenwart betonte wieder, dass das Ergebnis des wirtschaftlichen Geschäfts-
betriebes positiv sein muss, um die Gemeinnützigkeit des Vereins zu erhalten.  
 
Die Bezuschussung durch die Gemeinde für die Großkrotzenburger jugendlichen Mitglieder 
von 3 – 17 Jahren ist bereits eingetroffen. Diese Förderung muss jährlich bis zum 31.03. 
beantragt werden. 

 
 
TOP 6 Bericht der Kassenprüfer 

   
Der Kassenwart Frank Ehrenhart hat dem Kassenprüfer Manfred Winter das Kassenbuch 
und die Bankauszüge mit den dazugehörigen Belegen zur Kassenprüfung vorgelegt. Die 
Buchführung ist übersichtlich und die Belege können zugeordnet werden.  
Manfred Winter attestiert dem Kassenwart eine korrekte und aussagefähige Kassen- und 
Buchführung.  

 
 

  TOP 7 Entlastung des Vorstandes 
 

Der Kassenprüfer Manfred Winter beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
 Der Vorstand wird von der Versammlung einstimmig entlastet. 
 
 

TOP 8 Wahlen soweit erforderlich 
 

Alfred Schaack verliest das Rücktrittsschreiben von Ellen Grün und bittet um Vorschläge. 
 

Jürgen Förster schlägt Rüdiger Töpfer für das Amt des Schriftführers vor. Dieser lehnt 
jedoch ab. 
Sabine Brosch-Werner wird ebenfalls von Jürgen Förster vorgeschlagen, lehnt aber auch  
ab.  
Sabine Kaufhold schlägt Michael Zimmer für das Amt des Schriftführers vor. Michael  
Zimmer würde das Amt im Falle einer Wahl annehmen. Es gibt keine weiteren Vorschläge 
aus der Versammlung. Michael Zimmer wird einstimmig zum Schriftführer gewählt. 
Er nimmt das Amt an. 
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Der Vorstand setzt sich nun wie folgt zusammen: 
 
1. Vorsitzender  Alfred Schaack 
2. Vorsitzender Joachim Eggert 
Sportwart  Jürgen Förster 
Kassenwart  Frank Ehrenhart 
Jugendwartin Sabine Kaufhold 
Schriftführer  Michael Zimmer 
Bauwart  Franc Vindis 
Pressewart  Wolfgang Unterstein 

 
 
 

TOP 9 Anträge 
 Es sind keine Anträge eingegangen. 
 

TOP 10 Verschiedenes 
 Es gab keine Wortmeldungen. 
 

Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei Ellen Grün für die geleistete Arbeit und übergibt einen 
Blumenstrauß und Gutschein. 

 
Der 1. Vorsitzende Alfred bedankt sich nochmals bei allen Anwesenden für ihr Erscheinen und 
schließt die harmonische Versammlung. 
 
Ende der Versammlung: 20.30 Uhr 
 


